
 

 

SEDUTA CONSILIARE 27 GENNAIO 2025 

 

Presenti: Architetti/e– Fabio Nardini – Debora Agostini – Giulia Bertolucci – Marinella Spagnoli – Daniela 
Corti - Valentina Satti - Matteo Casanovi e arch. Iunior Giovanni Fornaciari 

 
Assenti giustificati: Architetti/e Alessandro Masini - Lorenzo Ricciarelli e Vincenzo Lucente 

 

Inizio seduta ore 17.40 

Approvazione del verbale del 13 gennaio 2025 
 

Ordine del Giorno: 

 

1) Iscrizioni Albo 
2) Richiesta nulla osta al trasferimento 
3) Richiesta patrocinio evento 
4) Comunicazione FAT risposta Tesorieri 2018_2021 su verifica amministrativa 
5) Invio nominativi al Consiglio di disciplina inadempienti 2020_2022 
6) Delibera affidamenti diretti dei Consulenti dell’Ordine anno 2025, ai sensi del D.Lgs 36/2023 
7) CNO 20/21 febbraio 2025 
8) Avvio tirocinio post lauream  
9) Circolari CNAPPC Elezioni provinciali 

 

---------------------------------------------------------------------- 

Il Consiglio approva il verbale del 27 gennaio 2025 

 

1. Iscrizioni Albo 

Il Consiglio 
 
letta la richiesta di iscrizione a questo Ordine Professionale, pervenute da “omissis” (prot “omissis”)  

 
approva 

iscrivendo l’Architetto con la matricola n. “omissis” nella Sezione A – Settore A – Architettura dell’Albo. 

 

2. Richiesta nulla osta al trasferimento 
Il Consiglio 

 
letta la richiesta di trasferimento all’Ordine degli Architetti PPC della Provincia di Firenze pervenuta 
dall’architetto “omissis” per trasferimento della residenza (prot. “omissis”) e la richiesta di nulla osta 
pervenuta dall’Ordine di Firenze (prot. “omissis”), 
 

delibera 

all’unanimità dei presenti, la concessione del nulla osta al trasferimento dell’architetto “omissis”  Il Consiglio 

resta in attesa dell’avviso dell’avvenuta iscrizione presso l’Ordine di Firenze per procedere in pari data alla 

cancellazione dall’albo della Provincia di Lucca.  

 

3. Richiesta patrocinio evento 
Il Consiglio, con riferimento alla richiesta di patrocinio pervenuta da dall’Associazione “omissis” (prot. 

“omissis”) per la Conferenza/Mostra che si terrà a Pietrasanta sul tema della rigenerazione urbana e 

dell’archeologia industriale, concede il patrocinio non oneroso. La Segreteria invierà agli organizzatori il 

logo dell’Ordine comunicando che il Consiglio dovrà ricevere il materiale informativo da pubblicare prima 

dell’invio all’esterno. 

 

 



 

 

4. Comunicazione FAT risposta Tesorieri 2018_2021 su verifica amministrativa 
Relaziona il Presidente Arch. Fabio Nardini. Il Consiglio prende atto delle risposte pervenute dai Tesorieri 
della Federazione APPC in carica nel periodo 2018_2021, relativamente alla verifica economica finanziaria 
effettuata. Considerato che l’onere della prova è a carico della Federazione, sentito il Consulente legale, si 
deciderà sulle azioni da seguire nei confronti del Coordinatore in carica in quel periodo, per il recupero 
delle somme indebitamente sottratte. 
 

5. Invio nominativi al Consiglio di disciplina 

Il Presidente comunica al Consiglio che, preso atto dell’elenco dei professionisti risultati inadempienti 

all’obbligo della formazione obbligatoria per il triennio 2020_2022, ai sensi dell’art.7, comma 1, del DPR 

137/2012, come previsto dall’art. 9, comma 2, del Codice deontologico, invierà al Consiglio di Disciplina la 

lista dei professionisti per l’attivazione dei procedimenti disciplinari e successivamente applicherà agli 

inadempienti la tariffa del rimborso forfettario pari a € 75,00 già deliberata dal Consiglio nella seduta del 

8.04.2024. 

6. Delibera affidamenti diretti Consulenti dell’Ordine anno 2025, ai sensi del D.Lgs 
36/2023 

Il Consiglio 

Premesso che l'Ordine, Ente pubblico non economico, non dispone al proprio interno di figure specializzate 

nelle materie oggetto delle consulenze sotto elencate, che è un Ente di piccole dimensioni e con sole 2 

dipendenti non Dirigenti, e che pertanto si rende indispensabile ricorrere a incarichi professionali esterni; 

 

Posto che il Consiglio ritiene indispensabile affidarsi a soggetti esperti per lo svolgimento di Consulenze 

così peculiari, per le quali necessitano conoscenze specifiche nell’ambito della gestione di un Ordine 

Professionale e conoscenze in ambito fiscale e giuridico, gli aggiudicatari hanno maturato conoscenze 

specifiche sugli Enti Pubblici non economici, garanzia di un corretto funzionamento dell’attività istituzionale; 

 

Visto l’art.50, comma 1, lettera a), del D.lgs. n. 36/2023 “procedure per l’affidamento”, in base al quale le 

stazioni appaltanti procedono all’affidamento di lavori, servizi e forniture “per affidamenti di importo inferiore 

a 150.000,00 euro, mediante affidamento diretto anche senza previa consultazione di due o più operatori 

economici”; 

 

Ritenuto opportuno pertanto procedere all’affidamento diretto per gli importi imponibili sotto indicati, oltre 

Iva se dovuta, voci di spesa già inserite nel Bilancio di Previsione dell’anno 2025, approvato alla presenza 

del Revisore dei conti in Assemblea degli Iscritti del 20.12.2024;  

Come previsto dal “Regolamento per gli acquisti di lavori, servizi e forniture di importo inferiore alla soglia 

comunitaria” all’art. 9 e alla luce del vigente Codice dei contratti D. lgs n. 36/2023, si procede con la 

delibera per gli affidamenti diretti per l’anno 2025. 

 

Ritenuto di affidare gli incarichi agli operatori economici esecutori del precedente servizio, per le 

motivazioni sotto indicate, poiché: 

- a seguito di una iniziale verifica esplorativa effettuata mediante rapida indagine di mercato 

non risultano presenti sul mercato valide alternative che possano assicurare le peculiarità 

dei servizi richiesti da questo Ente; 

-  il servizio professionale specifico offerto risponde alle specifiche e peculiari esigenze di 

interesse che questo ente deve soddisfare; 

- nel precedente affidamento gli operatori hanno eseguito le prestazioni a regola d’arte e nel 

rispetto dei termini e costi pattuiti, garantendo all’Ente una costante assistenza e ampia 

disponibilità; 

delibera 

di disporre i seguenti affidamenti diretti per i seguenti professionisti: 



 

 

- Studio Legale Iacomini, Laurenzi, Lenci e Lipponi (Avv. Giovanni Iacomini) domiciliato in Lucca 

Consulenza e assistenza legale dell’Ordine per l’importo imponibile annuo stimato di € 7.176,00 

- Dott. Andrea Bertoncini - Consulenza e assistenza fiscale dell’Ordine per l’importo imponibile 

annuo di € 2080,00 

- Revisore dei Conti Dott. Claudio Pucci per l’importo imponibile annuo di € 2392,00 

(nomina già approvata dall’Assemblea degli Iscritti il 20.12.2024) 

- Arcobaleno Soc. Coop (Ing. Claudia Catelani) RSPP dell’Ordine (D. Lgs 81/2008) per l’importo 

imponibile annuo di € 570,00 

 

di procedere tramite il RUP dell’Ordine Sig.ra Laura Biagini a formalizzare gli incarichi con le procedure 

previste dal D. Lgs 36/2023 e dal Regolamento per gli acquisti di lavori, servizi e forniture di importo 

inferiore alla soglia comunitaria, approvato dal Consiglio dell’Ordine nella seduta del 31.01.2022. 

 

8. Avvio tirocinio post lauream 
Il Consiglio dell’Ordine, ricevuto il parere positivo del Tutor Arch. Vincenzo Lucente (assente giustificato), 
che ha esaminato il Piano Formativo, riscontrandone la regolarità, approva che lo stesso sia trasmesso al 
Dipartimento di Architettura dell’Università di Firenze: 
 
- Piano Formativo Architetto “omissis” (matr. “omissis”) -Dott.ssa “omissis”.  Il periodo di tirocinio sarà svolto 
a far data dal 18.02.2025 al 30.09.2025 (totale 900 ore). 
 

 
9. Circolari CNAPPC Elezioni provinciali 

Il Consiglio dell’Ordine prende atto della circolare pervenuta dal Consiglio Nazionale Architetti PPC, 
n. 11 prot. 0000062 del 24.01.2025, con la quale aggiorna l’Ordine sul ricorso al TAR presentato da 
vari Ordini provinciali nei confronti del CNAPPC, comunicando che il ricorso non riguarda la durata in 
carica dei Consigli provinciali pertanto è obbligatorio procedere ad indire le elezioni secondo le 
normative vigenti. Con circolare n. 12 prot. 0000063 del 24.01.2025 il Consiglio informa l’Ordine sulla 
Convenzione stipulata con la società Multicast srl per il servizio di Voto Elettronico con la piattaforma 
SKYVOTE, risultato di una indagine di mercato espletata nel dicembre 2024.  

 

Varie ed eventuali 

- Vista la proposta pervenuta dal Consulente broker assicurativo “omissis”, relativa alla 
disponibilità ad offrire agli iscritti un servizio informativo sulle polizze RC professionali, 
gratuitamente e senza esclusive commerciali, finalizzato a rispondere a quesiti inerenti tematiche 
assicurative, per la comprensione delle clausole essenziali, rischi e coperture delle polizze RC 
professionali,  

Il Consiglio, valutata positivamente la proposta, in quanto altro servizio gratuito da offrire agli 
iscritti, ritiene di poter accogliere la stessa ed eventuali altre che potranno pervenire da altri 
operatori. La Segreteria comunicherà a tutti gli Iscritti le modalità e possibilità per usufruire del 
servizio e porre quesiti o di incontrare il broker presso la sede dell’Ordine, anche previa richiesta 
degli iscritti e calendarizzazione da parte della Segreteria. 

 

La seduta termina alle ore 19.40 

 

La data della prossima seduta consiliare è fissata per lunedì 10 febbraio 2025 alle ore 17.30 

 

 

LA CONSIGLIERA SEGRETARIA                                                                  IL PRESIDENTE  

 

 Arch. Debora Agostini                                                                                    Arch. Fabio Nardini 


